

## Ahorran 16% de informales para el retiro (Reforma 18/08/14)

Ahorran 16% de informales para el retiro (Reforma 18/08/14) Por Notimex Cd. de México México (18 agosto 2014).- En el País hay 28.6 millones de personas que trabajan en la informalidad, de los cuales menos de 16 por ciento ahorra para el retiro, reveló la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). Al dar a conocer los resultados de la Encuesta Nacional sobre los hábitos de ahorro y consumo de la población de los "Trabajadores Independientes/Informales", el organismo precisó que el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR) reporta 261 mil 165 cuentas individuales de trabajadores tanto informales como independientes (médicos, abogados, dentista). Dicha cifra representa el 0.50 por ciento del total de cuentas individuales en el SAR, que al cierre de julio pasado, ascendieron a 51 millones 500 mil registros. La encuesta indicó que el 31.9 por ciento de los entrevistados piensan vivir de su negocio cuando dejen de trabajar y 16.6 por ciento mencionó como segunda opción que vivirá de sus ahorros, en tanto que el 19 por ciento no ha pensado de qué vivirá. Sólo el 15.8 por ciento dijo estar ahorrando actualmente para su retiro, siendo las cuentas de ahorro en bancos, el medio más mencionado a través del cual ahorran para su retiro, precisó. La Consar añadió que el 91.2 por ciento de los entrevistados declaró que nunca ha realizado el cálculo de cuánto deben de ahorrar para su retiro, al tiempo que un 87 por ciento de los entrevistados dijo que sí le gustaría ahorrar para cuando ya no pueda trabajar. Al preguntarles cuánto consideran como una buena jubilación, seis de cada 10 trabajadores por su cuenta dijo que hasta 5 mil pesos, mientras que uno de cada tres profesionistas independientes considero recibir entre 7 mil 500 y 10 mil pesos. Estas cantidades son, en promedio, equivalente a una tasa de reemplazo cercana al 100 por ciento (de acuerdo con los gastos que ambos segmentos manifestaron realizar mensualmente). Por otra parte, al 64 por ciento de los entrevistados les gustaría contar, cuando menos, con un ingreso superior al 75 por ciento de su ingreso actual. No obstante, la tasa de reemplazo actual es de entre 30 y 40 por ciento, es decir, que de su ingreso actual (10 mil pesos), sólo recibirían entre 3 y 4 mil pesos de pensión. Respecto al conocimiento de las Afores, el 34.5 por ciento de los encuestados mencionó que la principal desventaja de no tener seguridad social es no contar con servicios médicos y como segunda opción no ahorrar para una pensión. Asimismo, el 74.3 por ciento dijo saber qué es una Afore, mientras que tres de 10 personas aseguró saber que puede registrarse en una Administradora y empezar a ahorrar para su retiro, sin embargo, no saben cómo hacerlo o "no les entienden". Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo